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行事予定

1月30日 新年例会 多多゛
　　　　（例会場・時間変更）

2月 6日  卓話 「北方領土の日
             　について」
                   宇多村海児様

2月13日 卓話 「上尾市の
             　平和事業について」
             上尾市 市民生活部
                   市民協働推進課

2月20日 卓話 「平和について」
             上尾市青少年育成推進員
             協議会 大谷内久美子様

2月27日 ＩMに振替
　　　　（例会場・時間変更）
 

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　まずは先週の例会後に行われた行事について報告させていただきま

す。まず１月10日（金）12時半から、はなの舞で第５グループ賀詞交

歓会が開催されました。当クラブからは私と大塚パストガバナー、久

保田会員、原田会員が出席しました。前島ガバナー補佐と各クラブ会

長からあいさつがあり、アトラクションでは餅つきと、マグロ解体シ

ョーが行われ、午後４時過ぎに解散になりました。たいへん盛り上が

り、楽しい会でした。

　１月12日（日）午前９時から上尾ロータリークラブ杯のバレーボー

ル大会が鴨川小学校体育館で行われ、私と齋藤幹事が出席してきまし

た。小学生を前にしたあいさつでは、少々難しいことを話してしまっ

たかもしれないことを反省しています。３チームによる大会で、一生

懸命にプレイっしている選手の中には、春高バレーに出場できるので

はないかと思うほどレベルが高い子もいました。今後も応援していき

たいと思います。

　１月13日（成人の日、祝日）午前９時から上尾市スポーツ少年団駅

伝大会が開催され、私と齋藤幹事が出席し、またスポーツ少年団の後

援会長として島村会員もいらっしゃいました。天気予報では雪が降る

かもと言われていましたが、晴天の下、よいコンディションで行われ

ました。公職にならないとこのような大会に出席できないので、会長

になる前に情報を共有する意味で、参加できる会員は参加するという

流れを作った方がいいのかなと思いました。

　本日は上期の事業報告が行われますが、下期は各委員会で協働がで

きたらいいのかなと思います。報告は以上です。

　さて昨年の会長あいさつの中でも申し上げましたが、2025年は戦後

80年の年になります。終戦記念日の８月は次年度の坂本年度になって

いますが、日本がするべきことなどを私の年度の会長あいさつの中で

述べていこうと思っています。

　本日は上期の事業報告ですが、皆さんのご協力のおかげで無事に折

り返し地点に立てたと思います。お礼をもちまして本日の会長あいさ

つとさせていただきます。本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

米山記念奨学・学友委員会　深澤圭司委員長

齋藤哲雄　幹事

　米山記念奨学会へのご

寄付は島村会員と久保田

会員の２名になっていま

す。下期も引き続き寄付

へのご協力をお願いいた

します。

　また米山記念奨学生・王暁瑜さんとカウンセラー

斎藤修弘会員へのご理解ご協力もよろしくお願いい

たします。

　幹事の役目はクラブ運営です。門崎会長が掲げた

目標が十全に達成できるよう、会長を補佐し、上尾

クラブの活性化に努めて生きたいと思いますので、

下期もご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

ロータリー財団委員会　長沼大策委員長
　寄付につきまして、年

次基金の目標額は年度当

初34名の会員が在籍して

いたので6800ドルなので

すが、大塚信郎会員、大

木保司会員、大塚崇行会

員、島村会員、齋藤哲雄会員、藤村会員にご寄付い

ただき、それと私による寄付で上期のうちに6,500

ドルになっています。目標額まであと少しですが、

門崎会長と須田会員がＰＨＳ（ポールハリスソサエ

ティ）に名を連ねてくださっていますので、年度内

には目標を達成できるかなと思います。

青少年奉仕委員会　宇多村海児委員長
　上期は委員会や活動を

行っていませんが、会長

幹事にプランを提示させ

ていただきました。その

内容は単発になるか、あ

るいはクラブの継続事業

になるかは未定ですが、まずは会員の皆さんのご意

見を聞かせていただきたく、青少年奉仕委員会を３

月に開催したいと思っています。

　40年近く続けてきた当クラブの奉仕事業「障がい

者作品展示即売会」に代わる事業になるか、あるい

は今年度だけの単発事業になるか等、委員会で検討

したいと思いますので、委員会開催の際はご協力の

ほどお願い申し上げます。

　またポリオ根絶活動、世界ポリオデー関連では、

10月26日に藤村病院さんの「健康フェア　活き生き

感謝祭」にブース出展させていただき募金活動を展

開しました。節食例会ということもあって募金額は

59,550円となり、ロータリー財団へ送金しました。

皆さまにはご出席と募金にご協力いただきありがと

うございました。

　それで世界での野生型ポリオの発祥件数ですが、

2021年には６件にまで減りましたが、現在、紛争が

起きている地域の影響もあり、2024年は78件になっ

てしまいました。「あと少し」と言いながらも、ま

だまだ険しい道のりです。引き続きポリオ根絶活動

にご協力いただきたくお願い申し上げます。

スマイルスマイル

齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／

小林会員／尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／

齋藤博重会員／深澤会員／藤村会員／樋口会員／関口良康会員／原田会員

会員数　　　　33

出席免除　　　 2　　　

出席対象者　　31

出席者数      18

出席率

  58.06％

上期中間報告ありがとうございました。

下期もよろしくお願いいたします  ！！

門崎会長　　下期もよろしくお願いいたします。

宇多村会員　とても寒い本日、皆さまお身体ご自愛のほど

　　　　　　お祈り申し上げます。

長沼会員　　須田商店さんのお米のチラシを印刷させていただきました。

　　　　　　ご依頼ありがとうございます。お米とお酒は須田商店へ！

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告
齋藤　哲雄　幹事 

上期中間報告（事業）

上期中間報告（会計）
　上期会計中間報告が報告され承認されました。◇次週の例会のご案内を

させていただきます。

１月23日、上尾伊奈広域

ごみ処理施設の建設の説

明ということで、行政の

方から、上尾伊奈資源循

環組合の林田史浩局長から卓話をいただくことにな

っています。本日も午前10時から門崎会長と共に、

打ち合わせをさせていただきました。正直、言える

ことと言えないことがあるというようなところもあ

りますので、しかしながら、皆様方の疑問に思って

いることはぜひ質問していただければと思います。

決まってることは、令和15年にこの施設は開設され

るとなっていますので、ご出席のほどよろしくお願

いいたします。

◇１月30日は夜間例会となっています。時間も場所

も変更になりますので、こちらにつきましてはまた

ファックス等々で皆様にお知らせをさせていただき

ます。時間は18時30分から、場所は上尾駅西口、旬

魚旬菜　多多゛（ただ）という飲食店の２階にて行

いますので、よろしくご出席のほどお願い申し上げ

ます。

◇行事について申し上げさせていただきます。１月

18日（土）はＲＬＩpartⅢが行われ、坂本副会長が

参加する予定です。

◇本日の資料の中に下期分の会費の納入の依頼書が

入っています。速やかな会費の納入をお願い申し上

げます。

◇地区から、カルガリー国際大会の2770地区ガバナ

ーナイトが、６月21日（土）に開催されると案内が

届いています。国際大会に行かれる方はよろしくお

願いいたします。

◇インターアクト韓国訪日団の歓迎会が、２月８日

（土）19時から開催されるそうです。ただし上尾高

校インターアクト同好会から韓国に交流に行く生徒

さんはいらっしゃいません。

◇第５グループのインターシティミーティングが２

月27日（木）、桶川市民ホール「響の森」で行われ

ます。12時30分登録開始、そして13時30分点鐘とな

っています。大勢の会員の皆さんのご出席をお願い

申し上げます。

クラブ奉仕委員会　大木崇寛委員長

例　会　主　題

　今現在、効率的なクラ

ブ運営を私自身が勉強さ

せていただいている最中

です。引き続き下期もご

指導のほどよろしくお願

いいたします。

　皆さんのご協力を得な

がら出席率の向上に努め

ていきたいと思います。

下期も例会へ出席のほど

よろしくお願いいたしま

す。

出席委員会　大木保司委員長

　会員が楽しめるような

例会、会員が知識や教養

を身に付けられる例会と

いうことで、門崎会長が

年度前から「これは」と

いう企画をたくさんご用

意してくださいました。

　下期も会長肝入りの企画が目白押しという聞いて

おりますので、各委員長さんと連携しながら、プロ

グラム上程に努めてまいりたいと思います。下期も

引き続きよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　樋口雅之委員長

ROTARY CLUB OF AGEO

　まずは会員選考委員会

といたしまして、クラブ

存続や活性化のために会

員増強が欠かせませんの

で、会員増強維持委員会

と一緒に、会員を１人で

も増やすというところを続けていきます。

　今年度、原田会員に入会していただきまして、下

期もできれば１〜２回の選考委員会を開けるような

増強ができればと思います。皆さんのご協力をよろ

しくお願いいたします。

会員選考委員会　大塚崇行委員長

　職業奉仕委員会の担当

として、９月に上尾市の

市議会の傍聴を行いまし

た。齋藤幹事・市議によ

る一般質問等、たいへん

勉強になりましたので、

また機会があれば行ってみたいと思います。

　また四つのテスト、そしてロータリーの目的の唱

和ということで、目的の第２項にある「職業上の高

い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるも

のと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリア

ン各自の職業を高潔なものにすること」ということ

が、職業奉仕の基本と考えております。皆さんもこ

の目的を唱和することによって、年間を通して、気

を引き締めて事業を行っていただければありがたい

なと思います。

　なお『ロータリーの友』１月号に四つのテストに

ついての特集があります。自分自身を振り返る鏡と

書かれていますので、是非ともご一読ください。

職業奉仕委員会　齋藤博重委員長

　上期では10月17日に献

血活動を行わせていただ

き大勢の皆さんに献血に

ご協力いただきました。

ありがとうございます。

　血液は常に足りない状

態が続いてますので、少しでも多くの方に効率よく

献血していただきたいという観点から、事前予約を

していただくことによりスムーズに献血いただける

かなと思います。下期は４月17日に献血活動を行い

ますので、ご協力のほどお願いいたします。

社会奉仕委員会　関口良康委員長

　公共イメージというこ

とで、クラブ週報発行や

Facebookの更新をしてい

ます。またホームページ

のトップにダナンのＶＴ

Ｔ事業の動画を掲載した

いと思います。ぜひとも動画を見た方の中から「入

会したい」という流れができればと思います。

公共イメージ向上委員会　久保田勲副委員長
　今年度はＶＴＴ事業を

メインに、あとは台南東

北ＲＣさんの32周年記念

式典へ参加し交流を行っ

てきました。

　ＶＴＴは前年度の終わ

りから準備活動として渡航し、今年度の上期スター

トと同時に７月にリハビリ機器を寄贈し、11月には

その検証と、あわせて贈呈式を行ってきました。Ｖ

ＴＴはこれからも事業を継続し、今年度中かあるい

は次年度になってしまうかもしれませんが、ダナン

のリハビリテーション病院の先生に来日していただ

いて、日本で再教育をする企画を立てています。今

年５月頃に来日していただこうと思っていたのです

が、ビザがなかなか取れなくて、テト（ベトナムの

正月）が明けたらビザの申請を行い、ダナンの先生

方が来日したらぜひ交流を図っていただければと思

います。

　なお12月に財団地域セミナーがあり、日本中の財

団の方が集まるセミナーだったのですが、ＶＴＴの

発表がありました。今年度、日本中でＶＴＴは当ク

ラブも含めて２件だけでした。名古屋のケースでは

地区でＶＴＴ事業を行っていました。当地区の場合

は、あまり地区で企画できない状況なので、当クラ

ブが行いました。

　今回の事業が当クラブにとって、何らかのプラス

になればと思いますので引き続きよろしくお願いい

たします。

 

国際奉仕委員会　藤村　作委員長


